

スポーツ推進すずか

私たち「鈴鹿市スポーツ推進委員」は、市内各地域で、皆さんにスポーツの楽しさを伝えるなど鈴鹿市全体のスポーツの推進のために、さまざまな取り組みを行っております。

私たちがスポーツ推進委員です

会長：杉本直哉 副会長：奥川清美 小林哲 理事長：山中泰成

| 地区 | 氏名 | 地区 | 氏名 | 地区 | 氏名 | 地区 | 氏名 |
|-----|--------|-----|--------|----|--------|-----|--------|
| 明生 | 西村 鷹也 | 稲生 | 矢頭 敏明 | 桜島 | 南 智恵美 | 井田川 | 間崎 善久 |
| 国府 | 加藤 大次 | | 坂 直人 | | 小八重 善裕 | | 渡辺 義幸 |
| 庄野 | 清水 満 | 飯野 | 佐伯 亮 | 若松 | 児島 功 | 久間田 | 窪田 良嵩 |
| | 松本 達也 | | 玉田 旭 | | 山中 泰成 | | 古川 誠 |
| 加佐登 | 古沢 忠 | 河曲 | 川北 さやか | 神戸 | 水谷 朋子 | 椿 | 織田 信一郎 |
| | 馬場 良樹 | | 長屋 周吉 | | 小久保 英昭 | | 前田 有 |
| 牧田 | 長谷川 恵子 | 一ノ宮 | 大城 昌稔 | 合川 | 市川 浩巳 | 深伊沢 | 館 寿弘 |
| 石薬師 | 杉本 稔 | | 村井 善治 | | 片岡 直哉 | | 土屋 良介 |
| 愛宕 | 吉村 正憲 | 長太 | 濱田 善則 | 天名 | 山鹿 大輔 | 鈴峰 | 櫻井 幸一 |
| | 高藤 宏明 | | 倉田 利寛 | | 米川 直良 | | 竹口 親 |
| 旭が丘 | 小林 哲 | 箕田 | 松野 顕夫 | 栄 | 櫻井 裕 | 庄内 | 川北 幸男 |
| | 森 まさ子 | | 大野 ひさ子 | | 山中 千香子 | | 杉本 直哉 |
| 鼓ヶ浦 | 山口 尚子 | 玉垣 | 亀井 浩一 | 郡山 | 細井 崇生 | 学識 | 奥川 清美 |
| | | | 磯村 直美 | | 服部 敦 | | 野崎 昌之 |

2023年度の活動予定

〇わくわく体験ニュースポーツ

委員が小学校に出向き、ファミリーバドミントン・ティーボールなどニュースポーツの普及を実施しています。2022年度はコロナ禍ではありましたが、28校で実施することが出来ました。

今年度も市内各小学校で実施を予定しています。体験種目は各小学校によって異なりますが、ファミリーバドミントン、ティーボール、ポッチャ、テニボン、カローリング等を予定しています。開催時期が近づいたら、各小学校からご案内いたします。ご参加をお待ちしております。

2023年度 実施予定 (4月初旬現在)

| 日程 | 学校名 | 実施種目 | 日程 | 学校名 | 実施種目 |
|-------|--------|-------------------------|--------|--------|---------------------------|
| 5月27日 | 庄野小学校 | ポッチャ・カローリング | 10月14日 | 玉垣小学校 | ファミリーバドミントン・ポッチャ |
| 6月3日 | 加佐登小学校 | カローリング・ファミリーバドミントン | 10月21日 | 石薬師小学校 | ファミリーバドミントン・簡単ティーボール |
| | 天名小学校 | ポッチャ・簡単ティーボール | | 長太小学校 | ファミリーバドミントン・簡単ティーボール |
| 6月10日 | 旭が丘小学校 | 簡単ティーボール | 10月28日 | 一ノ宮小学校 | ファミリーバドミントン・簡単ティーボール・ポッチャ |
| | 稲生小学校 | ポッチャ・カローリング | 11月18日 | 鼓ヶ浦小学校 | ファミリーバドミントン・ポッチャ |
| 6月11日 | 合川小学校 | ファミリーバドミントン・ポッチャ | | 箕田小学校 | ファミリーバドミントン・簡単ティーボール |
| 6月17日 | 明生小学校 | ポッチャ・テニボン | | 鈴西小学校 | ファミリーバドミントン・カローリング・ポッチャ |
| 6月24日 | 白子小学校 | ファミリーバドミントン・ニュースポーツ | 11月25日 | 愛宕小学校 | ファミリーバドミントン・簡単ティーボール |
| 7月1日 | 牧田小学校 | 簡単ティーボール | | 栄小学校 | ポッチャ・テニボン |
| | 郡山小学校 | ファミリーバドミントン・ポッチャ | | 椿小学校 | 簡単ティーボール・ポッチャ |
| 7月8日 | 国府小学校 | ポッチャ・テニボン | 11月26日 | 庄内小学校 | ファミリーバドミントン・簡単ティーボール |
| | 若松小学校 | ポッチャ・カローリング | | 井田川小学校 | ファミリーバドミントン・簡単ティーボール |
| 9月9日 | 桜島小学校 | ポッチャ・カローリング | 12月9日 | 河曲小学校 | ファミリーバドミントン・ポッチャ |
| | 飯野小学校 | ファミリーバドミントン・ポッチャ | 未定 | 神戸小学校 | ファミリーバドミントン・ポッチャ |
| | 深伊沢小学校 | ファミリーバドミントン・カローリング・ポッチャ | | 清和小学校 | 未定 |

○公民館ポッチャ

協議会では、子供から高齢者の方まで気軽に楽しめるポッチャの普及を進めるため、各地区公民館へ出向き、講習会を行っています。昨年度は13箇所の公民館で講座を行いました。今年度も10箇所の公民館で講座を行う予定です。（3月末現在）



○テニポン講習会

協議会では、テニスとピンポンを合わせたニュースポーツのテニポンを広めていきたいと考えています。今年度、各小学校区または中学校区で、体験会を開催したいと考えております。詳細は決定次第お知らせいたします。



○その他の主な活動予定

2023年

11月12日 鈴鹿いきいきスポーツ大会

11月19日 第21回鈴鹿市ファミリーバドミントン大会

12月17日 第26回鈴鹿シティマラソン

2024年

2月25日 鈴鹿市スポーツ推進委員協議会 年度末研修会

3月 2日 鈴鹿市ロゲイニング大会

2022年度の活動報告

○わくわく体験ニュースポーツ

10月15日に開催した神戸小学校では、ファミリーバドミントンとポッチャの体験を行いました。

ファミリーバドミンントンの体験は、高学年向けにコートにネットを張り、低学年向けにはネットを張らず、参加者の体力に合わせて行いました。高学年の参加者はすぐにコツをつかみ、試合形式での体験を行いました。低学年の参加者は、シャトルがラケットに当たるだけで喜んでいました。

ポッチャの体験では、大混乱のゲーム展開が多く、逆転、また逆転と最後の1投まで結果がわからない試合が多く、審判をする側は大変でした。

参加者の皆さんは、どうしたらジャックボールに近づけられるかを分析、誰から投げるといいとか、もっと端から投げようとか、考えながらゲームをしていました。



○春季研修会

4月24日、旭が丘小学校体育館にて、春季研修会を開催しました。

3年ぶりの開催となり、実施を予定している、わくわく体験ニュースポーツに向けての、各種目のコートの準備方法や指導方法など、実技を交えながら行っていました。

昨年度より推進委員の委嘱を受けた委員は、わくわく体験ニュースポーツの経験が少ない委員も多く、ベテラン委員からのアドバイスに耳を傾けていました。



○三重県スポーツ推進委員実技研修会

7月16日、四日市市の四日市市総合体育館にて、三重県スポーツ推進委員実技研修会が開催され、県内各市町のスポーツ推進委員と関係者約220名が参加しました。

今回は、ポッチャ、カローリング、ビーチバレーボールの3種目のルールや審判の方法などを学びました。

他の市町の推進委員とチームを組み、研修を進めていく中で、一体感が生まれ、スポーツの楽しさを改めて実感することができました。

地域の皆さんへこの楽しさを伝える事が出来る様にこれからも活動を進めていきたいと思えます。



○救急・健康フェア

9月11日、鈴鹿医療科学大学白子キャンパスにて、救急・健康フェアが開催されました。

協議会ではウォーキングマップの紹介とニュースポーツ体験コーナーの運営を行いました。

ウォーキングマップは知らない方も多く、自宅の近くがコースになっていると驚かされている方や、興味がある地区だから貰って行くと言われる方など、たくさんの方に紹介することが出来ました。

またニュースポーツ体験コーナーでは、今回初めてポッチャを準備し、バグジー、輪投げと共に、小さな子供から高齢者の方まで体験を行っていただきました。



○鈴鹿市ロゲイニング大会2022

10月9日、鈴鹿市ロゲイニング大会2022を、鈴鹿ハンター、弁天山公園を拠点とし、協議会の主催で開催しました。

ファミリーの部、一般の部、合わせて69チームが参加し、開会式、各チームで作戦会議をした後、午前9時に一斉にスタートしました。

近くでポイントを稼ぐチーム、遠くのチェックポイントを目指してランニングしていくチームと様々でしたが、無事に全チームゴールすることが出来ました。

参加していただいた皆様ありがとうございました。



○第20回鈴鹿市ファミリーバドミントン大会

11月20日、AGF鈴鹿体育館にて、第20回鈴鹿市ファミリーバドミントン大会が開催されました。ファミリーの部、一般の部合わせて34チーム、165名の参加があり、今大会からファミリーの部に初心者クラスを新設し、4チームの参加がありました。

試合は各ブロックに分かれて行われ、ファミリーの部の審判をスポーツ推進委員が行いました。真剣にプレーする子供達の試合を審判するということが、緊張しましたが、同時に子供達の技術の高さに感心していました。



○第25回鈴鹿シティマラソン

12月18日、鈴鹿サーキットにて、第25回鈴鹿シティマラソンが開催されました。

約4000名の全国各地から参加されるランナーの皆様にご気持ちよく走っていただくために、競技役員として大会の運営に協力しました。

競技前後の選手の案内を行う係、荷物を預かる係などの業務を行った後、最後には感謝の気持ちを含めて、帰られる選手のお見送りをしています。

競技に参加された皆様、ありがとうございました。



○年度末研修会

2月26日、旭が丘小学校体育館、運動場にて、今年度最後の活動である、年度末研修会を開催しました。

今回の研修会は、座学と実技の研修を行い、座学ではwithコロナという今年度の活動をテーマに、事前アンケートの集計結果を元に、各地域での困りごとなどの意見交換が行われました。

実技研修では、スポーツの楽しさを伝えるために、まず自分たちが楽しもうということで、テニポン、ポッチャ、ファミリーバドミントン、ティーボールの4種目を参加者全員で楽しみました。

一人一人が推進委員としての資質や指導技術の向上を目指してこれからも活動していきたいと思えます。



私たちの活動内容や行事予定などをインターネットでもご覧いただけます！
広報誌には書ききれない情報もたくさんあります。詳しくはこちらまで

「すずか市民活動情報広場」<http://suzuka.genki365.net/contents/hp0007/index.php?No=166&CNo=7>

問合せ先 **鈴鹿市スポーツ推進委員協議会 事務局**

〒513-8701 鈴鹿市神戸一丁目18番18号 鈴鹿市 文化スポーツ部 スポーツ課内

Tel. 059-382-9029 Fax. 059-382-9071 E-mail supotsu@city.suzuka.lg.jp